

# Editorial

---

En este número 32 sobresale el artículo del Dr. Efrén Flores y su equipo, quienes -por primera vez en nuestro medio- lograron la resección de un sarcoma en miembro superior, utilizando perfusión aislada hipertérmica, evitando así la amputación -casi obligada en estos casos- de la extremidad afectada.

Trabajos de diferentes áreas del quehacer en salud, continúan aportando elementos importantes en la elaboración de nuestro perfil epidemiológico:

La prevalencia de síndrome metabólico en alumnos de primer ingreso, el impacto del ejercicio moderado en la alimentación ante situaciones de estrés y la prevalencia del consumo de alcohol en adolescentes del medio rural, son evidencias del permanente interés por describir lo propio desde diferentes enfoques: el del nutriólogo, el del médico, el del enfermero, feliz coincidencia de intereses en Querétaro y Aguascalientes.

De Guerrero nos aportan un encomiable esfuerzo por traducir científicamente el trabajo desarrollado en centros de atención para personas con capacidades diferentes, aprovechando así el filón académico de un proyecto de beneficencia privada.

Finalmente, desde el punto de vista clínico, se presenta una revisión a fondo del síndrome asmático crítico en pediatría, especialmente el manejo de las exacerbaciones agudas severas. También de interés pediátrico y de salud pública, es el texto enviado desde las aulas que compara el impacto perinatal de las enfermedades hipertensivas del embarazo.

Continuamos así el perfil original de esta revista: aportación multidisciplinaria y pluri-institucional de investigadores, alumnos y maestros involucrados en la actividad docente de las ciencias de la salud.

José de la Torre Alcocer